

2015年を振り返る

■2015 お党屋お千度参りは、やはり寒い日でした。手水舎の水の透明さが余計冷たく感じました。

■2月、雪ウォークなど、雪の行事が行われました。

■3月、3.11復興イベントで復興を誓いました。子供たちの太鼓が元気と呼んでいました。

■4月、南会津町では小学校に134人、中学校には148人が入学しました。

このうち、田島小学校には54人が入学しました。

■「豪雪地帯南会津で春最初の花の祭り」福寿草を多くの人にみてもらいたいと4月12日福寿草（がね）祭りが開催されました。12日は家族連れなどが南郷 中小屋を訪れ、花を楽しみました。

■4月26日、任期満了に伴い南会津町議会議員一般選挙の投票が行われ、ました。今回は4人が引退し現職14人、新人5人、元職2人、合わせて21人が立候補。開票の結果現職12人、新人5人、元職1人の18人が当選しました。投票率82.2%。有権者数14,228人で4年前から約900人減少。投票総数11,697票。



9月 関東東北豪雨で多くの被害～ボランティアが協力



■台風18号の影響で降り続いた豪雨により南会津町各地では甚大な被害が出ました。田島地域では、国道289号の道路の崩落、檜沢川の堤防の決壊、床上、床下浸水。館岩地域では、土砂崩れ、道路崩落、堤防決壊、田んぼやトマ畑の流出、電柱倒壊と数えきれない程の被害が出ました。■町では10日午前6時に災害対策本部を立ち上げ、情報の収集にあたりました。静川地区、たのせ地区などは9日夜中、川の水が堤防を越えました。夜中に避難指示が出され、公民館などに避難していただいたそうです。役場や消防団の皆さんが夜中まで川の水の様子を監視していた結果の避難指示でした。

■檜沢川の堤防は数か所で決壊、水田のまわりは川の水のしぶきで白（見え、いたるところに、流木が転がりました。静川橋上流では製材所も建物の下が削られ、更に、駒止トンネル手前の道路も崩落していました。塩江では床上浸水。夜中、頭の近くに水が来てから気づいたと、聞き驚きました。■たのせ地区の80代の男性は、夜中に腰近くまで水が押し寄せ、ロープにつかまりながら避難した、恐怖を感じた、と、話していました。■館岩地域の国道は、途中で寸断された区間もあり車の通行止めが続きました。夜中まで復旧作業が行われ、13日に開通しました。道路のほか、電気、水道、電話、TV、インターネットなどが通じない不自由は日が数日続いた地区もありました。解消まで約1週間かかりました。■現場では翌日から消防団や近所の皆さんが駆け付けトコかきなどの作業を行いました。多くの皆さんがボランティアで助け合いました。館岩の木材をや木工品を販売する事業所では、有志が臨時のボランティアセンターを立ち上げ約1か月間、復旧作業に協力しました。

桜ウォーク、700人参加

■連休前半の5月2日に開催され、河川敷や、地域の歴史ある観音様などをめぐり自然を満喫しました。休憩所では、地域の心のこもった郷土食や、甘酒などが振る舞われました。



■6月15日愛宕山の神殿消失

祭&成人式 盛大に、華やかに



役場新庁舎建設が始まる。

■南会津町では平成25年1月から4地域でタウンミーティングを開催。同じ平成25年6月には建設計画策定委員会を設置し検討が行われました。平成26年3月には新庁舎基本設計業務プロポーザル競技が実施され、青島裕之建築設計室が設計者に決定しました。

■4月からは、職員作業部会や住民ワークショップが開催され、互いの立場から多くの多くの提案がなされ、意見が交わされました。■ワークショップは平成27年4月までに7回行われ建物の実施計画が出来上がり4月17日住民ワークショップ実施設計が報告されました。■8月4日、南会津町新庁舎の起工式が行われました。町関係者、町議会議員、設計者、工事を請け負う町内の業者などが出席し、安全を祈願しました。建築を請け負う東邦 大桃 金子 特定建設工事企業体代表の馬場さんは、町の業者で建設できることはうれしい。同時に身が引き締まる思いと話していました。



ふくしま駅伝 カ走に拍手

■11月15日、第27回、ふくしま駅伝が開催されました。南会津町は昨年の順位を維持。総合30位、町の部では12位でした。CATVでは応援と取材に出かけました。



■11月5日、任期満了に伴う第18回福島県議会議員選挙が告示され79人が立候補しました。南会津郡では現職の星公正氏が一人が立候補し無投票当選となりました。

■11月22日音と映像でつづるアンサンブルコンサートが開催され、各地域の映像と笑顔が音楽と共に上映されました。



■12月13日、田島祇園祭屋台歌舞伎特別舞台公演が行われました。田島小学校3年生は「阪多手本忠臣蔵七段目～祇園町一か茶屋の場」を熱演。約450人が訪れました。



■12月20日、合唱フェスティバル。各合唱団と南会津第九の会が出演。第九のピアノは高校2年生！



■12月1日、国道352号、中山トンネルが開通しました。今回開通したトンネルは上り車線です。中山トンネルはこれまでのトンネルを下り車線として利用し上下線分離方式のトンネルとなりました。



1月にベヒシュタインコンサート



ピアノコンサート出演予定者がピアノリハーサル会開催。12/23は47人が参加。本番では約70人が出演します。ただ今1月10日の本番に向けて現在練習中！中学生吹奏楽部アンサンブルも出演。ぜひ、お出かけ下さい。

■予定 1月5日 新春町民交歓会
1月10日 消防出初
1月10日 13:00～
ベヒシュタインコンサート
御蔵入交流館

- 1NHK総合
- 2NHK教育
- 4福島中央
- 5福島放送
- 6テレビユー福島
- 8福島テレビ
- 11 水曜日午後7時より
コミュニティチャンネル

11ch 受信設定→UHF帯域
→再スキャン。ご自分で設定
できない方は、お電話頂けれ
ば、設定に伺います。

- AアナログCH
- 2チャンネルネコ
- 4スーパーチャンネル
- 6ガオラ
- 10コミュニティチャンネル
- 10朝日ニュースター
- 12ムービープラス
- 15 NHK-BS1
- 16 NHK-BS プレミアム